

Alcaldía: Eduardo de Santiago será nuevo concejal del Ayuntamiento de Móstoles.

Fecha de publicación: 7/11/2014 0:00

Descripción:

Tras la celebración del Pleno de la Corporación que ha dado cuenta de la renuncia de Alejandro de Utrilla como edil del Consistorio.



Eduardo de Santiago será nuevo concejal del Ayuntamiento de Móstoles en unos días, tras la celebración del Pleno de la Corporación que ha dado cuenta de la renuncia de Alejandro de Utrilla como edil del Consistorio.

De Santiago fue concejal de Deportes de 2003 a 2011 y en la actualidad era Coordinador del área de Cultura, Festejos y Promoción Turística.

Durante los próximos días, se celebrará un Pleno extraordinario para la toma de posesión de Eduardo de Santiago.